



## „Menschen erleben Geschichte“ wurde feierlich eröffnet

Gevensleben/Wolfenbüttel. „Menschen erleben Geschichte“ lautet das Thema einer sehr guten Sonderausstellung, die im Rahmen der Veranstaltungen „1.000 Jahre Gevensleben“ am Sonnabend vor zahlreichen Besuchern vom Landesbeauftragten Matthias Wunderling-Weilbier feierlich eröffnet wurde. Einen Tag später sahen sich ebenfalls zahlreiche Personen die sehenswerte Ausstellung an. Auch am 25. und 26. August von 10 bis 17 Uhr sind gut erhaltene Skelette aus dem frühen Mittelalter, restaurierte Beigaben und viele andere Exponate zu sehen. Bürgermeister Alexander Heidebroek, der alle Gäste begrüßte, der Archäologe Dr. Immo Heske und weitere Wissenschaftler freuten sich über den großen Besucherandrang. Zu den interessierten Personen gehörten viele aus dem gesamten Landkreis Wolfenbüttel (Ausführlich wird zum Sonntag berichtet). Auf dem Foto: Bürgermeister Alexander Heidebroek begrüßte zu Beginn zahlreiche Gäste.

Foto: Bernd-Uwe Meyer